

DIVONNE-LES-BAINS, LUNDI 8 AVRIL 2024

COMMUNIQUÉ

Jeux olympiques : Divonne-les-Bains au congrès de l'Océanie



La ville de Divonne-les-Bains représentée par Dany Deren, conseiller municipal délégué au label Terre de Jeux 2024 et Alexis Gros-Piron qui accompagne la ville pour accueillir des délégations sportives à Divonne-les-Bains se sont rendus à Fidji au mois de mars, dans le cadre du congrès des Comités Nationaux Olympiques de l'Océanie.

L'occasion pour le conseiller municipal de rencontrer Thomas Bach, président du Comité International Olympique (CIO) ainsi que les 15 pays de l'Océanie, afin que leurs athlètes viennent en stage de préparation des JO du 10 au 24 juillet, à Divonne-les-Bains.

Notre ville est labellisée « Terre de Jeux 2024 » depuis 2019 et « Centre de préparation aux Jeux » dans plusieurs disciplines olympiques et paralympiques. Les sports qui seront représentés par ces athlètes sont l'athlétisme, le judo, le taekwondo, la boxe, la lutte, le tennis de table, la natation, le tir à l'arc et l'haltérophilie.

« Nous sommes heureux aujourd'hui de confirmer la venue de nombreux sportifs olympiques, issus de 10 nations océaniques. D'autres athlètes encore en phase de qualification les rejoindront prochainement. Durant notre séjour, nous avons également travaillé sur les questions d'organisation et de logistique qu'imposent l'accueil d'une délégation aussi importante », assure Dany Deren.

Plus de 80 athlètes et coaches investiront cet été nos infrastructures sportives en amont des JO de Paris 2024. Récemment, la ville s'est positionnée pour être référencée « Club 2024 ». Un espace sera aménagé à L'Esplanade du Lac pour permettre la retransmission gratuite sur écran géant de toutes les épreuves sportives, du 26 juillet au 11 août. Le dossier est en attente de validation par la préfecture de l'Ain.

« Divonne-les-Bains vibrera aux rythmes des Jeux olympiques et paralympiques cet été. C'est une nouvelle manière de faire rayonner notre ville dans le domaine sportif. Nous sommes ravis de pouvoir accueillir tous ces pays d'Océanie. Nous mettrons tout en œuvre pour que leur séjour soit agréable à Divonne-les-Bains. Ils devraient aussi participer à la vie locale durant cette période », explique le maire Vincent Scattolin.

